
 

 

Prot. 0013146/2017  

San Pietro in Casale, 14/07/2017 

 Al Gruppo Consigliare 
 L’Altra San Pietro 
 Al Capogruppo Renato Rizz 
  

 

Oggetto: Risposta ad interrogazione prot. 11015 del 14/06/2017 
             Situazione centro sportivo 
 
 
 

  Nel merito dei quesiti posti nell’interrogazione in oggetto, comunico quanto segue: 
 
1) Il sottoscritto è a conoscenza della situazione descritta, ne abbiamo parlato anche 

in sede di commissione consiliare; 
2) Non sono stati adottati provvedimenti, mentre sono stati fatti solleciti informali ai 

gestori; 
3) E’ stato eseguito uno sfalcio; 
4) L’area è concessa in diritto di superficie al gestore; abbiamo chiesto di valutare 

con loro, in collaborazione, la sistemazione dell’area con il completamento 
dell’illuminazione. 

 
                 Distinti saluti. 

IL SINDACO 
Claudio Pezzoli 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del T.U. 445/2000e D.Lgs 82/2005 e rispettive e successive norme 

collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa. 
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